## 美作第一小学校だより

笑顔いっぱい、夢いっぱい ~ともに学び、ともに歩む~ 令和5年6月26日

美作第一小学校 ホームページ QR コード→



【学校教育目標】 【 重 点 目 標】 ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく生きる児童の育成

- ◆ 学び合う児童の育成<知>
- ◆ 一人ひとりの良さを見つけることのできる児童の育成<徳>
- ◆ 体を鍛える児童の育成<体>

楽しい学校

## 5 年海事研修5 月 25 日 (木) 26 日(金)

海事研修を岡山県渋川青年の家で実施しました。泊を伴った海事研修は4年ぶりとなります。心を一つにして行ったカッター学習、他校の児童と協力して行った地引き網体験、夜の砂浜での花火大会など子どもたちの思い出に残る2日間となりました。



全校引き渡し訓練 6月2日(金)

全校引き渡し訓練を行いました。皆様の迅速な集合で、無事引き渡し訓練を終了することができました。引き渡しが必要となる災害が起きないことを祈りつつも、いざというときには対応できるようにしていきたいと思います。湯郷こども園と連携して同日に同じ災害を想定して開催しました。



2 ・5 年田植え 6 月7 日 (水)

社会福祉協議会・地域ボランティア・保護者の方の指導・協力をいただきながら田植えの体験をしました。5年生と2年生でペアを組んで行いました。2年生は初めての体験で足を取られてどろんこになりながらも、5年

生に手伝ってもらいながら植えていくことができました。秋には、稲刈り体験も予定しています。



## 6年修学旅行 6月8日(木)9日(金)

旅行中は天候にも恵まれ、たいへん充実した2日間となりました。1日目はうどんづくり体験をした後、昼食でうどんをいただきました。午後は、琴平町「こんぴらさん」の呼び名で親しまれる金刀比羅宮へ行きました。御本宮まで続く長い長い石段は、785段ありました。登り切ったという爽快感がありました。その後、四国水族館で魚やイルカ、ペインなどとの触れ合いを楽しみました。イルカショーでは前の席に座った子どもたちにしぶきがかかるほどの迫力ある演技に、大きな歓声が上がっていました。

2日目は NEW レオマワールドを満喫しました。ミールクーポンを使って好きな物を食べたり、アトラクションに何回も繰り返し乗ったりしていました。レオマワールドに子どもたちの笑顔が満開でした。

